

Le mémorial du DC4 éclairé par les élèves du Chesnois

Inauguré le 13 novembre 2010, le mémorial construit par 8 élèves du lycée professionnel Le Chesnois manquait de lumière. Dans le cadre de la continuité du projet, anciens et nouveaux élèves du lycée professionnel ont installé l'éclairage du Mémorial de La Salette (Isère) il y a quelques jours.

Dans le cadre du projet « Mémoires du DC4 » qui lie le lycée professionnel Le Chesnois, la Ville de La Vôge-les-Bains et la société des membres de la Légion d'Honneur des Vosges, des élèves de l'établissement sont allés installer très récemment des projecteurs dans le cimetière canadien de La Salette-Fallavaux (Isère).

C'est dans cet endroit que reposent les victimes de l'accident d'avion contre le Pic de l'Obiou survenu le 13 novembre 1950.

En 2010, huit élèves de Bac Pro du lycée, avec l'aide de leur emblématique professeur d'atelier, Erick Vögel ont construit un mémorial avec les débris de l'avion retrouvés dans la montagne par Éric Bœuf, président de la SMLH des Vosges.

Ce monument a été ensuite implanté dans le petit cimetière, à côté des tombes. In-



Anciens et nouveaux élèves du lycée professionnel ont installé l'éclairage du Mémorial de La Salette (38) il y a quelques jours.

auguré le 13 novembre 2010, ce mémorial manquait d'éclairage. Aussi, dans le cadre de la continuité du projet, huit élèves de 1^{re} ont, dans le cadre d'un projet pédagogique, réfléchi et travaillé sur l'implantation de projecteurs dans le cimetière canadien.

Les projecteurs étant prêts, une petite équipe symbolique s'est rendue sur place pour installer les trois : deux pour illuminer le monument et le troisième à l'intérieur de la petite chapelle qui sépare le mémorial des tombes.

Un moment très fort où

Ivan et Kévin (élèves d'aujourd'hui) se sont retrouvés avec Noël et Clément (élèves de 2010) accompagnés de leurs professeurs respectifs, Régis Colin et Érick Vögel pour procéder aux travaux du cimetière. Le résultat est à la hauteur de l'événement.

À la fin des travaux, toute l'équipe a été reçue en mairie de La Salette-Fallavaux par Gilda Perrin, maire du village. La première magistrate de la commune a insisté sur l'importance de l'implication des jeunes pour le devoir de mémoire. Qu'il soit civil ou militaire.